
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 23.11.2021 

 

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  BAGNI PUBBLICI ZONA INTERESSATA DALLA MOVIDA 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Durante il fine settimana il centro di Polistena ospita centinaia di ragazzi che frequentano i locali della nostra 

cittadina; 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Da parecchi anni ormai si assiste al deturpamento dell’area circostante la movida con molti ragazzi che fanno 

i loro bisogni nelle vicinanze delle abitazioni. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Il motivo per cui non si rende usufruibile il bagno pubblico presente nella struttura della vecchia stazione 

degli autobus. 

2. Il motivo per cui non si predispongono bagni chimici in prossimità delle zone interessate da questa 

problematica. 

 

Si fa presente che gli abitanti della zona, oltre a subire da anni molestie alla loro tranquillità notturna, si vedono 

ulteriormente penalizzati da cattivi odori e degrado. Si spera, pertanto, in una celere soluzione. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


